
 

Bei der jährlichen Mitgliedersitzung des Förder-

vereins im Februar konnte der Vorstand (v.l.) H. 

Robers, M. Tenbrink, J. Wörmer und M. Hörbelt  

über einen erfreulichen Anstieg der Mitglieder-

zahlen im vergangenen Jahr berichten und sah 

dies als Würdigung der Elternschaft für die Arbeit 

des Vereins. 

Schatzmeister Markus Hörbelt legte die Einnah-

men und Ausgaben des Vereins offen. Die Anwe-

senden erteilten ihm einstimmig Entlastung. 

Aus den Mitteln des Vereins sollen im kommen-

den Jahr wieder Zuschüsse in bereits bestehende 

Projekte fließen. Besonders gefördert werden 

zudem die Anschaffung neuer Mikroskope für das 

Fach Biologie sowie von LOGO-Siemens Modu-

len für das Fach Technik. 

 

 
 

 

Janina Austermann (links) und Laura Niehof 

(rechts) absolvieren seit November 2016 ihr Refe-

rendariat an unserer Schule. Beide haben im 

Sommer 2016 ihr Hochschulstudium an der West-

fälischen-Wilhelms-Universität Münster abge-

schlossen. Seit Februar 2017 führen sie selbstän-

digen Unterricht in den Fächern Sozialwissen-

schaften und Mathematik (Austermann) sowie 

Deutsch und Biologie (Niehof) durch. 
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Die Sprechstundentermine und den 
aktuellen Terminplan finden Sie unter 

www.herta-lebenstein-realschule.de 

 

Drei Jahre lang hat er jeden Mittag für die Sicherheit 

am Busbahnhof gesorgt, jetzt musste Sven Jödden aus 

privaten Gründen dieses verantwortungsvolle Amt 

abgeben. Stefan Wichmann dankte ihm für seinen Ein-

satz für die Fahrschüler der beiden Stadtlohner Real-

schulen.  

Sven Jödden hatte sich spontan bei der Schule gemeldet 

und zu dieser Tätigkeit bereit erklärt, nachdem von 

Seiten der Schulbusfahrer auf Probleme bei der Diszip-

lin am Busbahnhof aufmerksam gemacht worden war. 

Fast jeden Mittag sorgte er seitdem dafür, dass sich die 

Schüler in Ruhe aufstellten und ohne Drängeln die 

Busse bestiegen, sodass Unfälle vermieden werden 

konnten. War er einmal verhindert, übernahmen Eltern 

diese Aufgabe freiwillig. 

 

Inzwischen ist es der Schule gelungen, eine Nachfolge-

rin für diese wichtige Tätigkeit zu finden. Seit Anfang 

Februar ist Frau Martina Schlätker mittags am Bus-

bahnhof im Einsatz. 

 

Dank an Sven Jödden Aus dem Förderverein 

 

 

 

 

Neu im Kollegium 



 

Große Freude herrschte bei neun Schülerinnen 

und Schülern der Jahrgangsstufe 10: Sie erhiel-

ten kürzlich die Nachricht, dass sie die Zertifi-

katsprüfung Niederländisch bestanden haben. 

Seit Schuljahresbeginn hatten sie sich im Rah-

men des ergänzenden Bildungsangebotes der 

Schule allwöchentlich auf die Prüfung zum 

„Certificaat Nederlands als Vreemde Taal 

(CNaVT)” vorbereitet, die zum Jahresende 

schulintern abgenommen wurde. Das CNaVT 

ist ein Projekt der „Taalunie“ in Den Haag und 

wird in Zusammenarbeit mit der Universität 

Leuven (Belgien) weltweit angeboten. 
Alle Schülerinnen und Schüler wurden auf dem 

Niveau „Maatschappelijk Formeel“ in den 

Bereichen Hören, Schreiben und Sprechen auf 

Grundlage gesellschaftlicher und kultureller 

Aspekte vieler Lebensbereiche intensiv geprüft. 

„Maatschappelijk Formeel“ entspricht der Ni-

veaustufe B1 des Gemeinsamen Europäischen 

Referenzrahmens. 
Wie in jedem Jahr unterstützt der Förderverein 

der Schule das Zertifikatsangebot mit einem 

großzügigen finanziellen Beitrag, sodass es seit 

nunmehr 15 Jahren als fester Bestandteil des 

Schulprogramms angeboten werden kann. 
 

 
Weihnachtskonzert Niederländisch-Zertifikat  

 

Herzlichst möchte ich Sie heute noch einmal zur 

Aufführung des Musicals „Coco Superstar“ aller 

weiterführenden Schulen am 14.März um 19.00 

Uhr und am 16. März um 16.00 Uhr in die Stadt-

halle einladen  Noch gibt es Karten, es lohnt sich 

zu kommen. 

Weiterhin freuen wir uns, im nächsten Schuljahr 

78 neue Fünftklässler an der Herta mit idealen 

Startbedingungen begrüßen zu dürfen. Hiermit 

danken wir allen Eltern für das entgegengebrach-

te Vertrauen und freuen uns auf die zukünftige 

Zusammenarbeit. 

Nach langjähriger Tätigkeit musste Sven Jödden 

aus gesundheitlichen Gründen seinen Dienst  am 

Busbahnhof beenden. Glücklicherweise konnten 

wir kurzfristig eine Ersatzkraft finden, sodass 

Frau Schlätker ab dem 1. Februar die Busaufsicht 

für beide Realschulen übernommen hat. Herzlich 

willkommen im Team! 

Herzliche Grüße 

 
S. Wichmann, Schulleiter 

 

 

Im Februar fuhren die beiden 10er Französisch-

kurse zur Cinéfête nach Münster. In Begleitung 

von Frau Fischert und Frau Hülscher sahen sie 

den Film „Les combattants“ (Liebe auf den ersten 

Schlag) in französischer Sprache im Cinema an 

der Warendorfer Straße. Durch den Tausch der 

Schulbank gegen die Kinosessel gab es so zur 

Abwechslung mal einen Französischunterricht 

ganz anderer Art!  

 

 

 
„Hello, Welcome, Bonjour" hieß das Motto des 

Adventskonzerts der Herta-Lebenstein-Realschule, 

das von 250 Schülern der einzelnen Musikgruppen in 

der St.-Otger-Kirche aufgeführt wurde. Schulleiter 

Stefan Wichmann begrüßte dazu Eltern, Lehrer und 

Schüler. „Wir sagen euch an den lieben Advent" 

sangen alle gemeinsam, begleitet am E-Klavier von 

Musiklehrerin Jutta Gehrigk. Der Lehrerchor trug 

„Christmas Lullaby", ein weihnachtliches Wiegenlied 

vor und der Schulchor den Popsong „Last Christ-

mas". Angefangen von den „Sechs Weihnachtsbäu-

men" über den „leise rieselnden Schnee" mit Akkor-

deonbegleitung von Musiklehrerin Evelyn Reismann 

und dem „Feliz Navidad" wünschten die Schüler 

singend und musizierend eine schöne Weihnacht. 

„Im Schein der Kerzen" und mit der bekannten Her-

ta-Hymne „Bei uns bleibt niemand allein: Wir heißen 

Herta Lebenstein!" beendeten die Schüler das Ad-

ventskonzert.  
aus der Münsterland Zeitung vom 21.12.2016 

 

 


